



*Francine*

*Herbaut*

*Dauptain*

Wattignisienne, élue Conseillère Régionale sur la liste de rassemblement Europe - Ecologie. Présidente de la Commission Formation Permanente du Conseil Régional.

Je suis membre du Conseil d'Administration de deux lycées, l'un public - professionnel (ELEFPA des Flandres à Lomme et Dunkerque), l'autre privé (Averroes à Lille Sud). Ce qui me permet d'être relai des préoccupations des enseignants, des personnels, des élèves et de leurs parents auprès du conseil régional.

Présidente du Mouvement Ecologiste Indépendant - Nord Pas de Calais, je suis convaincue que le rassemblement de tous les écologistes est la seule voie pour que nos idées soient mieux entendues et mieux comprises. J'agis depuis de nombreuses années pour que ce rassemblement devienne une réalité.

## La lettre de votre Conseillère Régionale

Novembre 2012

**DYNAMISME** c'est le maître mot de cette rentrée.

**DYNAMISME** au Conseil Régional

**DYNAMISME** dans ma ville : Wattignies (voir page 2)

Au Conseil régional : La situation économique, la situation de l'emploi est une préoccupation majeure.

Malgré la conjoncture économique difficile, près de 25 000 créations d'entreprise ont été enregistrées en 2011 et nous espérons que la région continuera en ce sens.

Soutien aux entreprises, et plus particulièrement aux P.M.E ,  
Soutien aux jeunes avec le Pacte pour l'avenir et l'emploi des jeunes qui vise à apporter 50 000 solutions pour les jeunes en 3 ans  
Soutien par une politique de formation ciblée .....  
le Conseil Régional se mobilise pour que notre région résiste à « la crise ».

Je préside, associée à la représentante de l'Etat, une commission sur les nouveaux métiers, l'innovation, les métiers « verts », le développement durable.

Tenace, j'anime cette commission avec la conviction qu'il est indispensable de repenser notre modèle de société. Nous devons impérativement développer de nouvelles solutions, adapter la formation. Nous ne résisterons que si nous sommes ambitieux pour notre région. Je suis confiante en notre réussite car toutes les forces vives y sont associées : Etat Région, rectorat, représentants des entreprises et des salariés, chambres consulaires....

**Un beau challenge au service de mes concitoyens.**

Pour tout sujet concernant le Conseil Régional vous pouvez adresser vos mails à : [francine.herbaut-dauptain@nordpasdecals.fr](mailto:francine.herbaut-dauptain@nordpasdecals.fr)

Cette lettre est diffusée par les soins de bénévoles et militants. Il peut arriver que nous ne puissions pénétrer dans certains immeubles ou que celle-ci soit confondue avec une publicité. C'est pourquoi n'hésitez pas à être notre relai auprès de vos connaissances et voisins.

Vous pouvez aussi retrouver notre dernière parution sur le blog. : <http://francineherbautauptain.eelv.fr>

## Opération WATTIGNIES 2020

Début novembre sera lancée l'opération **Wattignies 2020**.

Nous constatons un déficit d'initiatives permettant la participation active : **les citoyens, une fois consultés pour élire le maire et son équipe ne sont quasiment plus amenés à donner leur avis et encore moins leurs idées.**



Les choix sont « descendants » c'est-à-dire décidés par les élus au nom des habitants. Cette démarche uniquement « descendante » est périmée, beaucoup de municipalités changent leur style pour être plus ouvertes, plus à l'écoute de ceux qui les ont élus.

**Notre souhait est de démontrer que chacun peut apporter sa contribution sans distinction de partis politique, de sympathie à gauche ou à droite.**

Des méthodes de démocratie participative sont appliquées avec succès en France comme chez nos voisins Anglais, Allemands, Belges.... Des quartiers entiers se construisent **avec** les habitants. Les idées sont mises en commun pour favoriser par exemple l'économie d'énergie, soutenir l'autonomie et la proximité avec nos anciens, adapter l'habitat aux besoins des habitants .... Les sujets ne manquent pas !

Pour démontrer que c'est possible dans notre ville, nous avons donc décidé d'innover en lançant une vaste opération de consultation des wattignisien(ne)s.

**Notre volonté est de bousculer la pratique politique au niveau local en agissant autrement. Afin que chacun puisse bénéficier de cette première expérience nous publierons les résultats.**

## Inauguration du Centre des Textiles Innovants

Le C.E.T.I. (Centre des Textiles Innovants) est un des exemples du dynamisme de notre région et de sa capacité de rebondir dans les temps difficiles.

La fin de l'industrie textile dans notre région a été un choc, c'est peu de le dire. Fallait-il baisser les bras ? Certainement pas ! Mais comment rebondir ? Comment envisager un nouvel avenir international pour le textile ? Recherche, innovation, créativité pour mettre au point de nouveaux matériaux textiles, fut la réponse, le pari fou au départ, qui permet aujourd'hui à un secteur sinistré d'envisager une autre vie pour le textile. Certes l'effort doit encore être poursuivi, pour autant il prouve que la recherche peut ouvrir d'autres horizons, y compris une reconnaissance au niveau mondial.



Textile résistant à des températures extrêmes, équipements bourrés de capteurs comme cette protection conçue pour les pompiers, l'exposition **Futuro textile** nous emmène dans un autre monde. Celui de demain. De quoi nous éblouir ! A voir sur le site de l'Union à Roubaix jusqu'au 30 décembre.